



## **VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DI QUARTIERE CENTRO STORICO SUD**

### **ZONA CENTRO**

**DEL 21 maggio 2025**

Il giorno 21 del mese di maggio dell'anno 2025 alle ore 20,30, su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito in presenza presso la Sala Civica sita in Viale della Stazione, 51 il Consiglio di Quartiere per la trattazione del seguente ordine del giorno:

- 1) Ufficializzazione Festa dei Miracoli 2025
- 2) Dimissioni referente gruppo Sicurezza Consigliere Fracassi ed eventuale riorganizzazione Gruppo
- 3) Comunicazione della Presidente e/o dei Consiglieri su programmazione lavori del Consiglio
- 4) Raccolta proposte e segnalazioni da trattare
- 5) Varie ed eventuali

Presiede la seduta il Presidente: Monica Ferrata

Redige il processo verbale il consigliere: Pierluigi Dorici

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano

N.	COGNOME	NOME	PRESENTE	ASSENTE*
1	Ferrata	Monica	x	
2	Belotti*	Lorella	x	
3	Fracassi	Giuseppe		G
4	Bertazzoni**	Stefano	x	
5	Molino	Domenico	x	
6	Dorici	Pierluigi	x	
7	Zorra*	Giovanni	x	
8				
9				
10				

\*collegati on line

\*\*il Vice Presidente Stefano Bertazzoni - come debitamente comunicato dal medesimo - per motivi di lavoro entra alle 21, comunque in tempo per la discussione dei vari punti previsti dall'odg.

Sono presenti n. 2 cittadini/rappresentanti delle realtà del territorio.

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell'art.23 Comma 3 del Regolamento, si procede con l'esame dei punti all'ordine del giorno:

**1) Ufficializzazione "Festa dei Miracoli 2025".**

La Presidente Monica Ferrata chiede al Consiglio l'approvazione del patrocinio all'iniziativa "Festa dei Miracoli" che si svolgerà il 24 e il 25 maggio 2025 a cura della Parrocchia dei Ss Nazaro e Celso.

Il Consiglio approva all'unanimità.

**2) Dimissioni referente Gruppo Sicurezza Consigliere Giuseppe Fracassi, ed eventuale riorganizzazione del Gruppo.**

Il Consigliere Molino, in qualità di componente del gruppo, pone il problema se sia o meno opportuno il mantenimento in essere del Gruppo Sicurezza al di là della presenza o meno nello stesso del Consigliere Fracassi, in tal caso si rende disponibile a candidarsi per la posizione di nuovo referente.

La Presidente Ferrata, a questo proposito, esprime perplessità in quanto, dal momento della costituzione del gruppo, vi sono state già due dimissioni, e in un caso le dimissioni di un consigliere dallo stesso consiglio di Quartiere.

Il Consigliere Dorici esprime pure perplessità ritenendo che la "questione sicurezza", proprio perché in cima alle priorità del Cdq, possa essere discussa direttamente in seno al Consiglio.

Il Consigliere Zorra, anch'egli facente parte del gruppo, interviene chiedendo di congelare questa decisione ed aggiornarla ad un prossimo incontro in eventuale presenza del Consigliere dimissionario.

Interviene la Consiglieria Belotti che chiede che comunque vengano formalizzate le dimissioni, quale referente del gruppo, del Consigliere Fracassi.

Interviene la Presidente Ferrata auspicando che, nel momento in cui qualsiasi componente il Cdq venga a conoscenza di fatti rilevanti riguardanti il comparto sicurezza, questi li comunichi tempestivamente e in modo ufficiale al Consiglio stesso, in quanto almeno la conoscenza dei fatti dovrebbe essere collegiale, al fine di evitare imbarazzi. Diversa è la questione della gestione, che può invece riguardare un gruppo di lavoro.

È comunque decisione comune rimandare la discussione sul mantenimento o meno del gruppo a una prossima riunione, alla presenza del Consigliere Fracassi. Secondo la Presidente, infatti, solo nel caso in cui lo stesso Fracassi confermasse la propria disponibilità a proseguire nel ruolo di referente, il

gruppo potrebbe continuare ad operare, in caso contrario, preferirebbe evitarne la prosecuzione, ritenendo che, come già evidenziato, a suo parere tali gruppi generino solo incomprensioni.

**3)** Comunicazione della Presidente e/o Consiglieri su programmazione lavori del Consiglio.

a) La Presidente Ferrata relazione sul progetto deliberato in Giunta "Brescia partecipa", riguardante il cosiddetto bilancio partecipato; la stessa Presidente sottolinea il fatto che i Consigli di Quartiere sono stati convocati ad approvazione e stesura progetto già avvenuta.

In estrema sintesi, viene data la possibilità ai Cdq di avanzare due progetti presentati dai cittadini (in ambito arredo urbano e questioni ambientali), e vagliati dagli stessi Cdq per l'approvazione da parte del Comune, che si dovrà esprimere sull'effettiva fattibilità.

La Presidente riferisce che, nel corso di tale riunione, ha espresso perplessità sia in merito alla mole di lavoro a cui il Consiglio andrà incontro, sia rispetto alla grande responsabilità legata alla selezione e all'eventuale diniego dei progetti che perverranno.

Il Consigliere Molino aggiunge di aver espressamente richiesto la partecipazione, all'assemblea di presentazione, anche di esponenti e/o dirigenti dell'Amministrazione Comunale. Inoltre, sottolinea che, qualora si volesse partire già quest'anno, le tempistiche sarebbero estremamente ristrette.

Il Vice Presidente Bertazzoni esprime perplessità proprio sul termine "partecipato" del Bilancio, in quanto sia le modalità che hanno portato alla stesura del progetto "Brescia Partecipa" che la finale approvazione dei progetti da finanziare nulla hanno a che fare con la "partecipazione" annunciata.

Il Consigliere Zorra, ma anche gli altri Consiglieri, auspicano che la procedura alla quale il Consiglio dovrà attenersi, sia messa a disposizione dal Comune in modo chiaro, ribadendo quanto detto dalla Presidente Ferrata, che la stessa sarà complessa e comporterà un carico di lavoro, per il Consiglio, non indifferente.

A tal proposito chiede che nel prossimo Consiglio si possa valutare meglio la questione, e chiede che l'Amministrazione stabilisca linee guida precise.

- b) La Presidente Ferrata cede la parola al Consigliere Zorra per aggiornamenti sulla possibilità o meno della presenza, sul Piazzale della Stazione, di una postazione della Festa della Musica in programma il 21/06/2025; quindi si valuta la proposta inviata dal Presidente dell'organizzazione della festa, signor Alberto Belgesto.

La discussione ha riguardato principalmente la questione della somministrazione di alcolici da parte degli stessi gruppi partecipanti o, in alternativa, da parte di un esercente.

In conclusione si possono sintetizzare le seguenti posizioni: il Consigliere Zorra e il Vice Presidente Bertazzoni ritengono che per la zona interessata avere un palco per la Festa della Musica sia un'occasione da non sprecare.

Sia la Presidente Ferrata che la Consiglieria Belotti esprimono maggiori perplessità sull'opportunità della somministrazione degli alcolici, tuttavia ritenendo fattibile la cosa, appurata la presenza delle autorizzazioni e di adeguati controlli.

Differenti le posizioni dei Consiglieri Molino, che fa una riflessione in merito all'opportunità di un simile evento nella zona della Stazione data la situazione delicata che la contraddistingue, e Dorici che esprime una posizione analoga,

ma al contempo si allinea alla posizione della Presidente Ferrata e della Consigliera Belotti.

**4) Raccolta proposte e segnalazioni da trattare**

In sede di Consiglio non si registrano ulteriori proposte rispetto a quelle già discusse o segnalazioni da raccogliere.

**5) Varie ed eventuali**

Non sussiste la necessità di trattare tale punto.

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22,25.

Letto, confermato e sottoscritto

Il Presidente Monica Ferrata

---

Il Segretario verbalizzante Pierluigi Dorici

---